

10-11-2022

 **informa**

2022-1

¡Otro éxito de SEMAF! Aumentamos nuestra representatividad en FGC

Queremos celebrar, con todos, los resultados conseguidos por SEMAF en Ferrocarriles de la Generalitat de Cataluña. Hemos aumentado el número de votos obtenidos en las pasadas elecciones y conseguido 3 representantes y 2 delegados, superando el 11% del sufragio en favor de SEMAF.

En estas elecciones hemos conseguido romper la mayoría absoluta, lo que nos posibilita mayor peso en la defensa de las condiciones del colectivo.

Esta trayectoria ascendente es una muestra del apoyo que estamos recibiendo para conseguir mejorar las condiciones de los maquinistas ya que, en general en los diferentes ferrocarriles autonómicos, nuestra categoría profesional no es considerada como le corresponde.

Somos el colectivo profesional que más responsabilidad y más riesgo tiene sobre la operación; sin embargo, en las empresas donde hay mayoría de organizaciones sindicales generalistas relegan a los maquinistas a unas condiciones laborales, sociales y retributivas por debajo del resto de categorías. Por este motivo se hace mayor la necesidad de aumentar la presencia y la representación del colectivo de conducción en los ferrocarriles autonómicos, como en este caso en FGC.

Una vez más queremos celebrar este éxito que supone crecer y crear una tendencia en la unión de los maquinistas. Hemos ganado peso en el Comité frente al que ostentaban los sindicatos generalistas. Con esto, hemos mandado un mensaje importante.

Este apoyo y confianza que los compañeros nos han depositado suponen una gran responsabilidad en nuestro trabajo diario. Tenemos ganas e ilusión renovadas para llevar la defensa del colectivo.

Os damos las gracias a todos, la unión hace la fuerza y la fuerza nos sitúa en el lugar y con las condiciones que nos corresponden a los maquinistas

Comisión Ejecutiva SEMAF